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教育目標『健康でたくましく生きる生徒』『自ら進んで学習する生徒』『思いやりをもち奉仕する生徒』

「いわきの里」さんから美術部へ（９月８日）
先日、美術部から夏バージョン屏風を老人ホーム「いわきの里」へ

贈ったところ、お礼の手紙と手作りの「アマビエお
守り」をいただきました。美術部の生徒たちは、自
分たちの活動がお年寄りの皆様に喜んでもらえて、
しかもプレゼントまでいただいたことに喜んでいま
した。ありがとうございました。

若葉祭実施検討会（９月１４日）
福島県のまん延防止等重点措置が９月３０日まで延長されたことで、当初計画していた若葉祭

の内容が予定通りに進まなくなり、変更を余儀なくされました。若葉祭まで残り６週間というこ
とで、方向性を決めなければならないと思い、音楽担当、生徒会担当、各学年主任に加え生徒代
表（生徒会長・副会長・文化祭実行委員長）に集まってもらい検討会を行いました。
生徒代表からは、次のような意見がありました。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～
・十分な練習はできないかもしれないが合唱を通して団結を深めたい。
・玉中の伝統である若葉祭の形を後輩たちに残したい。
・昨年も縮小、今年も厳しい状況で、私たちが１年の時に行った本
当の若葉祭はできないが、合唱だけは残してほしい。

・学級では合唱に向けての役割等も決まり雰囲気も盛り上がってき
ているので、最後までやらせてもらいたい。そして、やりきった
ときの達成感をみんなで味わいたい。

・昨年もコロナ禍の中何とかやりきった。十分な練習ができないの
でコンクールではなく発表会という形でもいいので合唱をやりた
い。私たちが２年間味わった若葉祭での達成感を１，２年生にも
味わってもらい次の代へ引き継いでほしい。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～
さすが、生徒代表（３年生）の意見だなと思いました。
この生徒たちの熱い思いが全校生に伝わり、思い出に残る若葉祭になることを願っています。

生徒会役員選挙（９月１７日）
10名の立候補者から、それぞれの公約や意気込みを全校生に向けて演説し

てもらいました。今回は、タブレットと電子黒板を使いリモートでの演説会と
しました。立候補者それぞれに、玉川中のため、全校生のためにがんばろうと
いう意気込みを訴えていました。たいへん立派だと思いました。誰が当選して
も玉川中のためにがんばってくれると思います。選挙管理委員会の皆さんも、
演説会場設営や投票所設営に素早く動き、密にならないように投票者を誘導し
てくれていました。投票では、２６３分の１の重みと責任を感じながら、自分の思う候補者に○をつ
け投票していました。無効票がゼロということからも意識の高さを感じました。

いわき市中学校駅伝大会（９月２１日）
気持ちのよい秋晴れの中、これまで練習を積み重

ねてきた１７名の選手たちが、駅伝大会で玉川中の
襷をつなぎました。コロナで練習が制限される中、
調整が非常に難しかったと思いますが選手たちは持
てる力を出し切って頑張っていました。入賞とはな
りませんでしたが、男女ともに目標タイムを上回り、
女子１２位、男子１９位と健闘しました。１，２年
生のチームですので来年がまた楽しみです。次の目標に向かって頑張ってほしいと思います。

【女子】１区:金成楓 ２区:栗原桃梨 ３区:佐藤杏奈 ４区:桑原奈音 ５区:岡田芽依
【男子】１区:髙野一輝 ２区:高萩翔太 ３区:小泉唯心 ４区:羽山一気 ５区:滝原羚音 ６区:那須貴遙

いわき市中体連新人大会（９月２５日～10月1７日）
いよいよ２５日から新人大会が始まります。まん延防止等重点措置の延長等もあり開催が心配され

ましたが、これまで頑張ってきた生徒たちのためにも、感染防止ガイドラインをもとに感染症対策を
徹底した上で実施することになります。全ての競技で無観客となりますのでご理解願います。

＜日程＞ ※詳しくは各部から出される参加要項をご覧ください。

９月２５，２６日：陸上、ソフトテニス
１０月 ９，１０日：野球、サッカー、卓球、バレーボール、バスケットボール
１０月１６日：野球、サッカー、バレーボール、バスケットボール
１０月１７日：サッカー


